



担当 発知
担当 長谷川正

お知らせ掲示板

JECA FAIR 2013(5/29~5/31
東京ビッグサイト)への出展が決まりました。

LED作業灯を中心に展示予定です。足をお運びの際は、是非弊社ブースにもお立ち寄り下さい。

** ECA FAIR 2013
HPアドレス **
<http://jecafair.jp/>

第51号は、3月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来

「自分も子供の頃に、親に怒られて鬼の様だ！」と腹を立てた時もあったな）。自分はそんな怖い親にはならない！」と決めていたのに、心知らず鬼が潜んでいたんだな」と、改心を誓つたその矢先に「鬼は外〜！」と豆つぶてがかかるほど。そういわれると、確かに普段、怒りすぎているかな？と少し反省をしました。

幼い頃の自分を思い出し、「自分も子供の頃に、親に怒られて鬼の様だ！」と腹を立てた時もあったな）。自分はそんな怖い親にはならない！」と決めていたのに、心知らず鬼が潜んでいたんだな」と、改心を誓つたその矢先に「鬼は外〜！」と豆つぶてがかかるほど。そういわれると、確かに普段、怒りすぎているかな？」と少し反省をしました。

節分



こう考えると、企業としては「悪の組織」のほうがジャストフィットしています。
大人が悪だとすると、子供は正義か？いやいや、企業は悪で役人や政治家が正義だ！とも色々な考えが…。
花見には早いですが、お酒の席のネタに丁度良さそうです。

担当 長谷川正

いつの時代も、仮面ライダーや戦隊ものは不滅です。私も子供の頃には夢中になりましたが、つい最近、「正義の味方」と「悪の組織」の違いが話題になっていました。少し偏った見方ですが、面白かったので紹介します。

正義 相手の夢を阻止するのが生き甲斐
常に何かが起つてから行動
受け身の姿勢／単独、少人数で行動

悪 目標達成のために研究開発を怠らない
日々努力を重ね、夢に向かつて手を尽くしている
失敗しても「こたれない」組織で行動



正義の味方と悪の組織



はせがわ江戸通信



春彼岸

水がぬるむとともに春のお彼岸を迎えます。

季節の変わり目でもあり、信心のひとつ締めくくりでもある春彼岸に、日ごろのあわただしさに追われ手をつげずにおいた事をなさつてみてはいかがでしょうか。例えば、故人となられた方の遺品や愛用品の手入れや写真の整理。あるいは故人が好きだった庭の花や植木の手入れ。また、きれいに咲かせた一鉢をお仏前に供えて故人をしのび改めて感謝するなど…。思い出すことで仏さまを見、仏さまに会うことが出来るそうです。お彼岸は絶好の機会ですね。私も亡くなった父や伯母のご供養に努めたいと思います。

担当 齊藤



まちと現場を明ると照らす
発行：(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

子供の担任の先生はとても熱心で、受験生の子供達のために、川越喜多院の護摩焚きに連れて行つてくれたり、手作りの絵馬も教室に飾つてあります。受験生に大人気の、南三陸復興ダコ「オクトバス」置くと「バス」で合格祈願！なかなか購入出来ないのですが、先生は、かなり前に注文を入れてくれて、赤と金の二つのオクトバスが、教室の片隅で子供たちを見守っています。

南三陸町はタコの名産地で「東北復興への第一歩」として手作業で行つています。

あと数日で入試ですが、今まで頑張つた成果が出せるよう、応援したいです。

担当 長島

